

Ruta del Cacao 2020 continúa hacia **Margarita**

El equipo de fundación nuestra tierra junto a su presidenta Leudys González se trasladó este fin de semana hacia la Isla de Margarita para continuar la ruta del cacao 2020, se fueron específicamente a Pampatar municipio Maneiro.



Con nuestro programa “*Cacaïto va a la Escuela*” e instruir a nuestros niños la historia del fruto del cacao. Se desarrolló este jueves 6 de febrero en la U.E Cristo del Buen Viaje, donde más de 100 niños estudiantes desde 1er a 4to. grado de educación básica, asistieron a este Programa de Formación donde el amor, y el valor por el cacao y el chocolate venezolano prevalecieron.



